

理由で国の認定が必要になるが、同社は三〇〇〇年に初めて基準をクリア。木のぬくもりや高級感から富裕層を中心に人気が高まり、防火型では国内シェア九割を握る。

「デザインにこだわる顧客から木製シャッターの要望が増えている」。大手シャッターメーカーに勤めていた高柳社長は、一九八九年、木製シャッ

ターの需要が見込めるとみて独立。なかでも住宅密集地向けは国の認定例がまだなかつたため、新たに製品開発を決意した。しかし防火基準は予想以上に厳しく「失敗の連続だった」(高柳社長)。九五年から本格的な開発着手。まず通常の住宅用木材を使用したが、木はすぐにそり返り、炎が漏れてしまう。シャッターレの厚さは三十五ミリ。当時の防火基準は二十分間の燃焼試験でシャッターレが閉まつた状態で炎が少しでも漏れれば不合格

ニッキ

ヨン（千歳市、高柳春幸
社長）が防火型の木製ガレージシャッターという
ニッチ市場を開拓していく。
住宅が密集している
場所に木製シャッターを
設置する場合、方火上の

日本ドアコーポレーション 木製防火シャッター

『会社概要』
設立 1994年10月
資本金 1000万円
社員数 5人
売上高 1億円
(2005年3月期)



旧丸井今井の不採算事業を引き継いだ北海道丸井今井（札幌市、國方力彦社長）は今春にも、フットネス事業を本州大手のティップネス（東京・千代田区、玉利俊彦社長）に売却する。施設の営業権を三億円弱で譲渡するとみられる。北海道丸井がグループ外に資産を売却するのは初めて。一方、ティップネスは東北以北への初進出となる。

施設 売却 る。

今井の関連会社、丸井タ
レオスポート（札幌市、
山崎靖則社長）が運営し
ている。札幌市の丸井会

改装オープンする見通
京、関西に計四十六施

北海道丸井今井の関連会社、マルイストア（札幌市）と藤む良（札幌市）が札幌地裁に特別清算を

「一社の債権者は北海道丸撤退していた。
井今井一社のみだが、『再建計画に沿った措置で、
経営に影響はない』（丸上休眠していた）

道議報酬1割削減で合意 来年度

○四年十二月期の売上高
は前期比九%増の三百三
十四億円。札幌を足がか
りに北日本地域への施設
展開を検討する。
　旧丸井今井は昨年十月
末、札幌本店など存続店
舗を運営する丸井今井
と、不採算事業を整理・
議員報酬を二〇〇六年年度
等検討協議会（座長・西
本嗣副議長）を開き、
道議会の自民党・道民
会議など五会派は八日、
幹事長らによる議会改革
道議報酬

二社の債権者は北海道丸井今井一社のみだが、「再建計画に沿った措置で、経営に影響はない」（丸井上休眠していた。昨秋にグループ内の別社に事業を統合し、東撤退していた。藤む自らも削減するがどうかや実施期間については合意に至らず、今月下旬の次協議会で詰めて関連冬の改正案を第一回定期議会に提案する。道議の月額報酬は議長が百十六万円、副議長

は報によると、一月は六十七億五千三百万円と前年同月比二・八%減少した。前年割れは七ヵ月ぶり百四万円、議員が九十万円。すでに昨年十二月末で期末手当の一〇%削減を続けてきたが、来年度から二年間の道職員の基本給一〇%カットを受け、議員報酬の削減を初め実施することにし

ニッチ市場扉開く

富裕層取り込み
国内シェア9割

「接ぎ目をふさぐ素^ソ
が必要だ」。国内外の二
四社の化学会社を訪ね
て、熱心に取材した結果

製品の開発も迎られる
研究開発から製造、営業
まで幅広い人材育成が課
題となる。(山川公生)

示しており、競争は激化する見通し。防火基準の見直しがあれば、対応製品の開発も迫られる。

建て住宅会社もある」（高柳春幸社長）。

道議の月額報酬は議員一百十六万円、副議長が

協議会で詰めて関連条例の改正案を第一回定例議会に提案する。

合意 来年度

元再元
撤退していた。藤む良は、昨秋にグループ内の別会社に事業を統合し、事実上休眠していた。

北海道

釧旭函札
路川館帳
0000
1111
5631
4681
1112
4228
1321
1111
5733
5122
5041
4082

本社工場で製作する木製シャッターは受注生産
型木製シャッターの草
けとしての挑戦は続く。

マイ・ビジネス

お客様紹介
シルーズ(13)